

**CEREMONIA DE CLAUSURA DEL
II CONGRESO INTERNACIONAL DE NUTRIOLOGÍA**

**Biblioteca Central Magna de la UANL
20 de abril de 1996**

PRESIDIUM

DR. RAMON G. GUAJARDO QUIROGA
Secretario Académico de la Universidad Autónoma de Nuevo León

DR. HECTOR BOURGES RODRIGUEZ
Director de la División de Nutrición Experimental y Ciencias de los Alimentos y Asesor del II Congreso Internacional de Nutriología

LIC. NUT. ELIZABETH SOLÍS DE SÁNCHEZ MSP.
Directora de la Facultad de Salud Pública y Nutrición
Universidad Autónoma de Nuevo León

LIC. NUT. LUZ ELENA PALE MONTERO
Directora de la Escuela de Dietética y Nutrición
Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado

DR. IÑIGO VERDALET GUZMÁN
Director de la Facultad de Nutrición Zona Xalapa
Universidad Veracruzana

LIC. NUT. MANUEL LÓPEZ-CABANILLAS LOMELÍ
Subdirector de Investigación y Enseñanza de la Facultad de Salud Pública y Nutrición
Universidad Autónoma de Nuevo León. Relator General del Congreso

CEREMONIA DE CLAUSURA DEL
II CONGRESO INTERNACIONAL DE NUTRIOLOGÍA

PROGRAMA

- 1.- Introducción y presentación del Presidium
DR. ESTEBAN GILBERTO RAMOS PEÑA MSP. Maestro de Ceremonias

- 2.- Palabras en representación de ponentes y congresistas
DR. HÉCTOR BOURGES RODRÍGUEZ
Director de la División de Nutrición Experimental y Ciencias de los Alimentos y Asesor del II Congreso Internacional de Nutriología

- 3.- Relatoria Técnica General
LIC. NUT. MANUEL LÓPEZ-CABANILLAS LOMELI
Subdirector de Investigación y Enseñanza de la Facultad de Salud Pública y Nutrición, UANL

- 4.- Mensaje
LIC. NUT. ELIZABETH SOLÍS DE SÁNCHEZ MSP.
Representante del Comité Organizador, Directora de la Facultad de Salud Pública y Nutrición de la Universidad Autónoma de Nuevo León, institución sede

- 5.- Clausura
DR. RAMÓN G. GUAJARDO QUIROGA
Secretario Académico de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

CONSIDERACIONES
FINALES

[Faint signature and stamp area]

PROGRAMA

- 1. Facultad de Medicina, Universidad de Granada y Congresos
 DR. HECTOR RODRIGUEZ RODRIGUEZ
 Director de la Facultad de Medicina Experimental y Ciencias de los Alimentos y Asesor del Congreso Internacional de Nutriología
- 2. Hospital General de Granada
 DR. MUT MAMUEL LOPEZ GARCIA VASQUEZ
 Jefe de la Unidad de Nutrición y Metabolismo y Jefe del Laboratorio de Nutrición y Metabolismo
- 3. Madrid
 DR. MUT ELIZABETH ROQUE DE GARCIA
 Jefe de la Unidad de Nutrición y Metabolismo y Jefe del Laboratorio de Nutrición y Metabolismo
- 4. Granada
 DR. RAMON GARCIA GARCIA
 Jefe de la Unidad de Nutrición y Metabolismo y Jefe del Laboratorio de Nutrición y Metabolismo

CONSIDERACIONES FINALES



CONSIDERACIONES FINALES

Para las instituciones organizadoras ha sido una experiencia muy satisfactoria el haber reunido en este foro a más de 250 congresistas motivados para hacer de la nutriología una ciencia fuerte a nivel nacional. La coordinación de esfuerzos intra e interinstitucionales es una estrategia que debe mantenerse y consolidarse para garantizar el desarrollo de eventos científicos en nuestro país. Consideramos que seguir impulsando iniciativas que continúen este esfuerzo debe ser la tarea de la AMMFEN; La Facultad de Salud Pública y Nutrición de la UANL, la Escuela de Dietética y Nutrición del ISSSTE y la Facultad de Nutrición Zona Xalapa de la Universidad Veracruzana manifestamos nuestro compromiso de apoyar la continuidad del CONGRESO INTERNACIONAL DE NUTRIOLOGIA.y

exhortamos a representantes del resto de las instituciones formadoras de profesionales de la nutrición a unirse en esta grata y reconfortante vivencia. Felicitamos a su vez a la M. en C. Ma. Eugenia Mena Sánchez, Coordinadora de la Licenciatura en Nutrición y Ciencia de los Alimentos de la UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA plantel Puebla, por asumir el reto de organizar en 1998 el III CONGRESO; de esta manera se proseguirá alentando el desarrollo y proyección del nutriólogo en México y se contribuirá en la formación de redes internacionales que permitan intercambiar experiencias en investigación y avanzar científicamente.

ORGANIZACION GENERAL

Lic. Nut. Elizabeth Solís de Sánchez MSP.
Directora de la Facultad de Salud Pública y Nutrición, UANL.
Vicepresidenta de la AMMFEN

Lic. Nut. Luz Elena Pale Montero
Directora de la Escuela de Dietética y Nutrición, ISSSTE.

Dr. Iñigo Verdalet Guzmán
Director de la Facultad de Nutrición de Xalapa,
Universidad Veracruzana.